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に入れ替わり、B1にいた経験のある選手
たちが数多く在籍しています。自分自身
もこのチーム、この群馬の地に強い覚悟
を持って移籍して来ました。結果を求める
上で、チームとしてもすごく良い練習がで
きていると思います。シーズンを通して成
長していけるように努力していきたいと考
えています。

５選手のサイン色紙を
抽選で３人へプレゼント！

　下の２次元コードまたははがきに
チーム・選手への応援メッセージ、郵
便番号、住所、氏名を明記して、広報課

（〒373-8718 住所不要）へ
※当選者の発表はプレゼントの発送

をもって代えさせていただきます。
締め切り　1月15日㈯必着

チームの新星にも注目
市長　菅原選手は新シーズン開幕から
合流し、試合でも新人とは思えないよう
な素晴らしいプレーを見せています。ご自
身でも手応えなどを感じていますか？
菅原　試合を重ねるごとに少しずつ持ち
味を出せてきていると思います。これから
もっとチームに必要な選手になれるよう
にアグレッシブにプレーしたいです。

市長　昨シーズンと違って今度はB1の
舞台で、さらにこのメンバーがそろったな
かで、チームに合流したということですよ
ね。当初はB2のチームでしたが、そのま
まB1に昇格しました。どんな思いで臨ん
でいますか。
菅原　僕自身もB1でプレーしたい気持
ちがとても強かったので、B1で戦うための
準備をしっかりしてきました。尊敬する選
手がたくさんいるので、いろいろなことを
聞き、学びながら毎日を過ごしています。

切磋琢磨し高みを目指す

　中島飛行機の創設者「中島知久平」が両親のために築いた大規模
邸宅。豪華な内装、重厚な車寄せ、広い庭など宮殿建築としての特徴が
随所に見られます。地域交流センターとして建物の一部が利用できます。

①身長　②足のサイズ　③ニックネーム　
④お正月の過ごし方　⑤初詣でおみくじは引く？　
⑥好きなお餅の食べ方は？　
⑦2022年にトライしたいことは？
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市公式ＬＩＮＥで新年のご挨拶を届けるンダッ！
今年もよろしくなンダッ！
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①200cm　②32.0cm　③M
エムピースリー

P3　
④今年は宇都宮と試合です　
⑤初詣は行ったことがあります　
⑥お餅は食べません
⑦自分のブランドを大きくしていきたいです

①196ｃｍ　②31.0ｃｍ　③T
ティーエムジェイ

MJ　
④いつもは家族で過ごしています　
⑤初詣は行ったことがないです　
⑥お餅は食べません　
⑦プライベートではありませんが、チームをチャ

ンピオンシップへ導きたいです

①180cm　②28.0cm　③ケイ　
④試合がない場合は家族とおいしいおせちを

食べてゆっくり過ごしています　
⑤毎年、初詣に行っておみくじを引いています。

今年も引くと思います　
⑥おしるこにして食べることが好きです　
⑦趣味がないので趣味を見つけることです

①183ｃｍ　②28.5ｃｍ　③てる、てるきよ　
④年越しそばを食べながら、テレビを見てゆっ

くり過ごします　
⑤初詣に行き、おみくじも引きます　
⑥お雑煮が好きです　
⑦英語を話したいです

①175ｃｍ　②28.0ｃｍ　③コウヘイ　
④試合がないときはゆっくり過ごします　
⑤初詣にも行きますし、おみくじも引きます　
⑥きな粉餅です　
⑦英語にトライしたいです

ここで撮影！

届いてからの
お楽しみ！

新春 選手に
聞く!

国指定重要文化財 旧中島家住宅
（中島知久平邸地域交流センター）

所在地　押切町1417
電話　 0276-52-2235
休館日　月曜日（祝日の場合は翌日）、1月1日㈯㈷〜3日㈪
入館料　無料

市長　ポイントガード（PG）のポジション
は笠井・五十嵐・菅原選手の３人で1つ
の出場枠をつかみ取らなきゃいけないか

キャプテン

キャプテン

広報課　 0276-47-1812

ら大変ですね。
　バスケットボールの世界というのは選
手の入れ替わりが多くて、チームだけでな
く選手同士の競争も激しい印象がありま
す。切

せ っ さ た く ま

磋琢磨して、追いつき、追い越さな
きゃならない。
　厳しい社会で生き残って、みんなで優
勝を目指して戦うわけですから、今シーズ
ンはぜひ健闘してほしいです。
　10月には強豪宇都宮ブレックスに快
勝しました。ホームでの勝利も重ねてい
ますね。徐々にチームとしても調子を上げ
てきているように思います。パーカー選手、
手応えはいかがですか？
パーカー　着実にチーム力も向上してい
ると思います。今はディフェンスに力を入
れているので、チームディフェンスを機能
させられるようにすれば勝ち星もついてく
るはずです。
　B2よりもやはりB1は個々の能力も高
いですし、組織力も精度が高いチームが
多いので、その中で勝てるよう努力してい
きます。
市長　チームとしての結束力が高まってい
く様子にも注目したいですね。今後の試
合についてどう戦っていきたいですか？
パーカー　ディフェンスを機能させてター
ンオーバーを少なくしていきたいです。
市長　B1は今までと同じようにはいかな
いけれど、B2よりもスピードがあって面白
いですし、この中で勝っていけるチームに
なれば良いですよね。
笠井　勝てます！　勝ち続けます！
市長　いいね（笑）。
　来年の春頃までには「（仮称）OTA 
ARENA」も完成し、新しいアリーナで試
合ができると思います。ぜひみんなで優
勝を目指してほしいですね。
　昨シーズンも何度も足を運びましたが
今シーズンもできる限り会場へ応援に行
きますので、頑張ってください。

※掲載内容は12月10日現在のものです。


